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Hallo Siegfried,

schön das endlich mal einer geantwortet hat, mit dieser Aussage kann ich ja was anfangen.

Es ist ja deine Illusion für die Zukunft in der Hybridenzucht.

Nur mir fehlen noch die Wege und mit was willst du es erreichen.

Ich habe bewusst nur die EH´s als Ausgangspunkt gewählt und wollte für weitere Zuchten nicht 
unbedingt eine TH hinzuziehen, auch aus den erwähnten negativen Beeinflussungen im 
Körperbau.

Hat denn schon einer bei einer EH gefranste Blüten im Bestand? Die Zuchten mit gefransten 
Blüten von Thomas Stöpfer sind es TH oder EH.

Vor paar Wochen wollte ich mit Uli Brunner mal ist Gespräch kommen, aber leider wurde nichts 
draus. Also Rätsel ich immer noch rum.

Das es bei den Schicks auch Kreuzungen gibt die heute nicht mehr so durch gingen habe ich 
hier schon mehrmals geschrieben und einige auch mit Namen aufgezeigt,

aus welchen Gründen gerade die gelb blühenden Pflanzen bei Schick verwendet wurde kann er 
nur wissen. Rein gelb blühend EH sind ja nicht so oft vorhanden und da sind die bestimmt so 
rein gerutscht.
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Nur mit 30 % miesen Schick kann ich hier nicht sehen. So etwas, was aus einer Sammlung 
heraus sticht in Blütenform und in Farbzeichnung, da kannste bestimmt dein leben lang 
züchten, es wird wohl ein Glücksfall und eine

Illusion bleiben.

Wenn ich in meinem GWH den Blick schweifen lasse bei den voll aufgeblühten EH, ob nun auf 
der Schickseite oder bei den Neuzüchtungen von mir sieht man keinen Unterschied in Farbe 
und Form der Blüten.

Es hat sich ein guter Bestand durch strenge Auswahl gebildet. Freilich möchte ich auch in 
deiner Richtung etwas erreichen und noch mehr mit Kontrast mit scharf abgegrenzten Farben, 
aber wir müssen auch auf die

Eigenschaften der Kakteen sehen, nicht alles ist möglich.

Bei den Genen da wäre bestimmt mehr zu machen, wenn wir nicht alles so große Stümper auf 
dem Gebiet wären. Bei anderen Pflanzengruppen wird ja auch schon viel gemacht mit 
Isolierungen bestimmter Gene und Einschleusen

zu der neuen DNA. Ob da Gene gemeint sind die für Farben, Größe oder Frostbeständigkeit 
verantwortlich sind sei dahin gestellt. Man muss die Sachen in Angriff nehmen die wir bewusst 
beeinflussen können.

Gruß

Karl
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